
Presunto atto di bullismo a Roma,
Silvestroni interroga il Ministro
Valditaraaa
“Quanto emerso dalla carta stampata sulle assurdità
potenzialmente accadute nell’istituto scolastico
Leonardo da Vinci di Roma è qualcosa che è
lontano anni luce dalla scuola italiana. Per questo ho
chiesto al ministro Valditara di fare chiarezza e
scongiurare qualsiasi evento di bullismo esercitato
da docenti e studenti. L’ambiente scolastico, dopo la
famiglia, dovrebbe un luogo dove i ragazzi trovano
educazione, amore, rispetto, cultura e dove il merito
dovrebbe essere per tutti i docenti il metodo per tirar
fuori il meglio da ogni studente. Si faccia chiarezza e
giustizia al più presto, perché i nostri ragazzi
meritano ‘maestri e non bulli in cattedra e anche
perché lo storico istituto da Vinci ha sempre vantato
un eccellente corpo insegnanti e formato studenti
con professionalità e capacità: non può essere
infangato da casi isolati e immeritevoli docenti”. Così
il senatore di Fratelli d’Italia, Marco Silvestroni.
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